

¿Sabías que en los bosques secos de Zacapa existen cactus?

Los cactus son plantas suculentas pertenecientes a la familia de las **cactáceas**. Son conocidos por su capacidad para sobrevivir en condiciones áridas y desérticas debido a su habilidad para almacenar agua en sus tallos y hojas modificadas.

Los cactus cuentan con diversas adaptaciones que les permiten sobrevivir en entornos secos, como espinas en lugar de hojas para reducir la pérdida de agua, tejidos suculentos para almacenar agua y raíces poco profundas pero extensas para captar la mayor cantidad de agua posible.

Los cactus presentan una amplia gama de formas y tamaños. Algunos crecen en forma de columnas altas, como el saguaro (*Carnegiea gigantea*), mientras que otros tienen tallos planos y ovalados conocidos como “paddles” o “nopales”.

Aunque se les asocia frecuentemente con climas áridos, muchos cactus producen flores coloridas y llamativas. Estas flores suelen ser grandes en comparación con el tamaño de la planta y pueden presentar una variedad de colores y formas.

